



## Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



### **„Danke“ an die besten MitarbeiterInnen der Welt!**

**Wir vom Seniorenheim Gehard möchten an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unser engagiertes Team aussprechen. Ohne die MitarbeiterInnen mit ihrem Herzblut wären viele der Aktivitäten, die für die BewohnerInnen organisiert werden, nicht möglich.**

Ob es um gemeinsame Ausflüge geht, um sportliche Aktivitäten oder um kreative Bastelstunden- unser Team ist immer mit vollem Einsatz dabei, um den BewohnerInnen eine abwechslungsreiche und schöne Zeit zu bereiten.

Dabei geht es nicht nur um die Organisation und die Durchführung der Aktivitäten, sondern auch um die persönliche Betreuung und Unterstützung der BewohnerInnen. Das Team ist immer für sie da und nimmt sich Zeit für individuelle Bedürfnisse und Wünsche.

Durch das Engagement und die Herzlichkeit des Teams wird unser Seniorenheim zu einem Ort des Wohlfühlens und der Geborgenheit. Die BewohnerInnen können sich hier rundum gut aufgehoben fühlen und ihre Zeit in vollen Zügen genießen.

Daher möchten wir an dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an unser Team aussprechen. Ohne euch wäre das Seniorenheim Gehard nicht dasselbe!

*Bei uns arbeiten Menschen die ihre Berufung zum Beruf gemacht haben, und das spürt man auch!*

